
 

 

看護小規模多機能ホーム荏名 

令和 5年度第 4回運営推進会議録  

               

令和 5年 11月 16日（木）13：30 ~14：30 

於 グレースシニア荏名 新館 2階会議室 

 

参加者（敬称略） 

高山市地域包括支援センター   中 嶋 佐 知  

江名子校区まちづくり協議会会長 平 井 隆 平  

民生委員 伊 藤 文 子  

利用者家族代表  坂上世津子  

利用者代表  内 木 ふ み  

事業所・代表者 松 本 正 士  

事業所・管理者 長 岡 裕 子  

事業所・主任   林  幸  恵 （欠席） 

事業所・介護支援専門員 榎 眞 由 美  

 

◎初めに…（看多機の利用者様ではありませんが）有料老人ホームに入居

され定期巡回随時対応型訪問介護ご利用様の方が介護途中に

目を離したすきにベットから転落、2か所の骨折、入院手術さ

れ、入院中で、県と市に報告書提出済です。当事者のスタッフ

の報告の不適切、看護師の判断の遅れなどが重なった結果で、 

     今後職員教育と事故防止に尽力していきたいと思います。 

・社長挨拶：感染症は一部を除いてほぼ収まって来ています。若い職員の

家族が学校等でインフルエンザに罹患し、勤務に影響も出てい

ます。引き続き予防に留意し、罹らない、持ち込まないように

して行きたいと思います。 

・行政からのお知らせ…地域の情報収集をして行きたいと思います。 

 

１）活動状況報告…詳細は別添資料参照ください。 

   ・新規も受けてはいますが、登録修了者も 6件あり、なかなか登録

者増にならず危機的状況です。 

   ・看護小規模登録者でなくても、一定の条件のもと短期入所が利用

可能になり、受け入れています。 

 

 



２）要望事項 

  ・地域から：：5 月にコロナも 5 類になり面会制限は設けているの

か？マニュアル等はあるのか？ 

  ・事業所から：緩和していますが、マスク、検温、手洗い励行・面会

時間については常識的な時間でとお願いしています。 

         インフルエンザの流行時期となり。子供さんから罹患

する場合もあり、なかなかむつかしいことですが、基

本的な感染対策を講じています。 

  ・地域から：：基本的に外部の方との接触する機会を少なくすること

が罹患を防ぐことになるのでしょうか・・・？ 

・事業所から：個人のケアプランに沿った動きがあり、まったく閉じ

こもりというわけにも行かない中で基本的な感染対

策を講じ様子を見ている状況です。 

・地域から：：お出かけタクシー便の検討中です。 

・事業所：：：お元気な方の入所が増えてくれば利用させていただく

こともあるかと・・・ 

・地域から：：一人ひとり丁寧に看てもらえて元気になった方の情報

を聞くにつけ要介護前の予防期の高齢者について気

になるところ・・・ 

・行政から：：社協・福祉サービス公社の脳トレ・足腰元気教室等の

活用が望ましいかと・・・ 

       地域でお茶を飲んで楽しむ会ができればよいが・・・ 

 

その他）次回運営推進会議・・・R6/1/18（木）予定です。 

 

 


